

## LOCAL | Empleo

# La Junta destina en Priego más de 2,3 millones de euros desde 2021 en programas de formación y empleo

**165 alumnos han compaginado formación y prácticas en los últimos cuatro años.**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Miércoles 14 de mayo de 2025 - 16:17



La delegada de Empleo, Empresa y Trabajo Autónomo, M<sup>a</sup> Dolores Gálvez, ha clausurado esta mañana en Priego dos programas de Empleo y Formación que se han venido desarrollando en la localidad durante el último año, presentando al mismo tiempo la nueva iniciativa puesta en marcha por el Consistorio en este ámbito.

En declaraciones a los medios previas al acto, el concejal delegado de desarrollo Socio-Económico y Fomento Empresarial, José Guzmán, ponía de manifiesto que en los dos

talleres de empleo que se clausuraban, uno de albañilería y fontanería y otro de atención sociosanitaria, han tomado parte 15 personas en cada uno de ellos, que han alternado formación y trabajos prácticos.

Según Guzmán, “estos programas de empleo y formación son la estrella de la Consejería”, indicando que desde que se recuperaron en 2021, “el ayuntamiento de Priego ha gestionado más de 2,3 millones de euros, con 165 alumnos que han compaginado la formación y prácticas”, algo que como reconocía Guzmán, “para nosotros es muy importante”.

En este sentido, el edil añadía que en la última convocatoria el ayuntamiento de Priego ha vuelto a ser beneficiario de otro taller de empleo de albañilería y fontanería, “que si para el alumnado es maravilloso para el ayuntamiento lo es más todavía, ya que nos permite realizar trabajos de mantenimiento y conservación de espacios públicos”.

Por su parte, María Dolores Gálvez incidía en la apuesta del Consistorio prieguense por estas convocatorias, que junto a las de FP para el Empleo, “han permitido que 165 personas de todas las edades se puedan formar en diferentes programas y que hayan llegado a Priego más de 2,3 millones de euros dedicados a la formación”.

En este sentido, la delegada ponía de relieve la importancia que tiene para la administración autonómica la formación, “ya que es lo que más cambia la empleabilidad de las personas y en concreto los Programas de empleo y formación”.

Igualmente Gálvez señalaba que esos programas, “son la joya de la corona de la Junta de Andalucía, una apuesta firme y decidida porque mejora la empleabilidad pero también permite que los ayuntamientos puedan desarrollar determinadas iniciativas que permiten mejorar las instalaciones y la calidad de vida de los vecinos”.

Finalmente, el alcalde prieguense, Juan Ramón Valdivia, agradecía a la Junta, administración sobre la que recaen las competencias en empleo, formación para el empleo y búsqueda activa de empleo, la normalización de la situación, ya que como afirmaba, “desde 2011 y hasta 2019, eran prácticamente nulas las aportaciones económicas que recibíamos en Priego, municipio que necesita mucho de la Junta para reducir sus datos de desempleo”.

Igualmente, el alcalde reconocía el orgullo que supone que Priego, “que prácticamente en todas las convocatorias, de una manera y otra, nuestra localidad sea beneficiada”, concluyendo señalando que para el equipo de gobierno, “la empleabilidad, el seguir invirtiendo en fomento del empleo es uno de nuestros pilares básicos”.

Entre las intervenciones que se han llevado a cabo e Priego dentro de estos programas de empleo y formación hoy clausurados, destacan las ejecutadas en el Recreo de Castilla, estación de autobuses, los aseos del recinto ferial, zona de los Pisos San Nicasio o acceso a las cocheras municipales de la calle Molinos, mientras que los alumnos de atención sociosanitaria han realizado prácticas en la empresa Servicios Públicos de Priego, con trabajos de ayuda a domicilio municipal.